

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dan diuraikan maka peneliti dapat menyimpulkan hal-hal sebagai berikut:

- 1) Prinsip-prinsip manajemen pengasuhan di pesantren Darularafah Raya Kabupaten Deli Serdang sangat berkolerasi dan berkoneksi dengan kebaikan para santri dan santriwati. Para pengasuhan berperan penting yang mendorong seluruh kegiatan para santri dan santriwati dalam mencapai visi dan misi pesantren. Para pengasuhan berpegang pada prinsip-prinsip manajemen yang ada. Prinsip-prinsip manajemen yang ada ini mengikuti arahan pimpinan pondok pesantren karena memang fungsi pengasuhan itu membantu pimpinan dalam menegakkan disiplin dan sunnah pesantren. Di pondok pesantren Darularafah Raya sendiri telah memiliki beberapa prinsip manajemen yang diterapkan yaitu prinsip keikhlasan, kesederhanaan, kemandirian dan pengabdian. Selain itu juga mengikuti prinsip tambahan seperti *Ash-Shiddiq, Al-Amanah, At-Tabligh, Al-Fathanah dan Al-Istiqomah*.
- 2) Penerapan Prinsip-Prinsip Manajemen Pengasuhan di Pondok Pesantren Darularafah Raya Kabupaten Deli Serdang pelaksanaannya dilakukan melalui pengarahan, pelatihan, pengawalan, penugasan, pembiasaan terhadap santri baik secara verbal dan nonverbal dengan diikuti peraturan, sanksi, dan penataan lingkungan yang kondusif. Berawal dari Perencanaan Manajemen Pengasuhan Santri/wati Pondok Pesantren Darul Arafah Raya Kabupaten Deli Serdang, Pengarahan Manajemen Pengasuhan Santriwati Pondok Pesantren Darul Arafah Raya Kabupaten Deli Serdang, Pelaksanaan Manajemen Pengasuhan Pondok Pesantren Darul Arafah Raya Kabupaten Deli Serdang dan Pengevaluasian Manajemen Pengasuhan Santri/wati Pondok Pesantren Darul Arafah Raya Kabupaten Deli Serdang.

- 3) Pola manajemen pengasuhan pondok pesantren Darularafah Raya Kabupaten Deli Serdang yaitu demokrasi terpimpin atau kebebasan dalam memberikan pendapat dengan acuan visi misi. Pola pengasuhan yang ada di pesantren ini secara garis besar menggunakan pola pengasuhan demokratis walau ada beberapa hal yang kadang kala menggunakan pola pengasuhan otoriter. Pola manajemen sangat berhubungan dengan ketentuan yang ada dimana hal-hal tersebut sudah tercatat dalam aspek disiplin santri.

B. Saran

Setelah peneliti menyimpulkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan, maka dari itu ada beberapa hal yang ingin peneliti ungkapkan sebagai bentuk dari saran atau masukkan kedepannya, yaitu:

- 1) Bagi para pengasuhan hendaknya selalu bekerjasama dalam menjalankan tugas mengasuh santri dan santriwati dengan memaksimalkan prinsip-prinsip manajemen yang ada.
- 2) Terkhusus kepada para santri dan santriwati harus lebih giat dan tekun dalam mengikuti segala kegiatan yang ada di pondok pesantren sehingga tujuan yang ingin dicapai mampu diraih dengan maksimal.
- 3) Kepada pimpinan pondok pesantren agar lebih meningkatkan dan mendukung pelaksanaan kegiatan santri dan santriwati dalam mengembangkan minat dan bakat yang ada sehingga akan lebih menambah semangat dan cakrawala keilmuan peserta didik sehingga dalam hal hasil belajar lebih maksimal dan lebih baik.

Akhirnya, semoga dengan adanya penulisan tesis ini dapat menjadi suatu kebermanfaatan bagi penulis sendiri dan terlebihnya lagi bagi para pembaca pada umumnya. Disertai harapan besar kepada para peneliti-peneliti selanjutnya dengan konsen yang serupa semoga tesis ini dapat menjadi barometer atau rujukan penelitian selanjutnya.